

Commerce et investissement

- L'Arabie saoudite se range toujours dans les cinq premiers marchés d'exportation du Canada au Moyen-Orient et en Afrique du Nord.
- Les excellentes relations commerciales qu'entretiennent les deux pays ont été considérablement favorisées par les travaux de la Commission économique mixte. Celle-ci a été créée en 1976 pour mettre en commun des données et des avis sur les relations économiques et commerciales en plein essor. Elle s'est réunie pour la neuvième fois à Riyad en février 1999. Des comités définissent des projets à mettre en œuvre par des organismes gouvernementaux et des entreprises dans des domaines tels que la géomatique et la cartographie, la santé, l'enseignement et la formation, les télécommunications et les transports. On y discute également des relations économiques et commerciales, y compris les coentreprises et l'investissement.
- Le ministre canadien du Commerce international a présidé en février 1999 à la création en Arabie saoudite d'un nouveau conseil commercial canado-saoudien, au cours d'une mission d'expansion du commerce qui a duré deux jours et à laquelle ont participé 40 entreprises canadiennes. Ce conseil a pour mandat de favoriser les partenariats d'entreprises entre les deux pays.
- L'Arabie saoudite désire devenir membre de l'OMC. Le Groupe de travail sur l'accession de l'Arabie saoudite, que le Canada préside, se réunira en avril 2000.
- L'Arabie saoudite offre un vaste éventail de possibilités aux exportateurs canadiens. Parmi les secteurs prioritaires, mentionnons l'équipement de sécurité, les télécommunications, l'agriculture et les produits alimentaires, le matériel d'exploitation des mines et les services connexes, les transports, les produits de bois et de papier ainsi que l'enseignement et la formation médicale. L'Arabie saoudite constitue un marché important pour les produits de haute technologie à valeur ajoutée et devient un fabricant de premier ordre de produits industriels de consommation grâce à des coentreprises avec des partenaires étrangers.
- En 1999, les exportations canadiennes à destination de l'Arabie saoudite se sont établies à 277,9 millions de dollars et comportaient des véhicules blindés, du matériel de télécommunications et des pièces d'aéronefs. Les importations en provenance de l'Arabie saoudite, qui ont atteint 428,9 millions de dollars en 1999, étaient principalement constituées de produits pétroliers.